

# Ein Wiedersehen mit unvorhergesehenen Folgen

## Auf unbestimmte Zeit abgebrochen

Von CataleyaLiu

### Kapitel 1: Die Wahrheit (Teil 1)

3 Jahre später

Doremi erfährt, dass sie von den Eltern adoptiert wurde und macht sich auf die Suche nach ihren richtigen Eltern. Sie hatte es auch schon ihren Freundinnen erzählt und halfen ihr bei der Suche. Da es Ferien waren, mussten sie nicht in die Schule.

Sie suchten den ganzen Tag. Spät am Abend fiel Doremi erschöpft in ihr Bett und schlief schnell ein. Doch plötzlich kam die Königin der Hexenwelt zu Doremi und Doremi wachte auf. Die Königin wusste, dass Doremi adoptiert wurde und erzählte ihr eine Geschichte.

" Es war einmal vor langer Zeit, da lebte die Hexenwelt und die Zauberwelt in Frieden. Doch plötzlich wurde die Königin schwanger (es entspricht nicht der Geschichte von Doremi) und brachte ein Mädchen zur Welt. Da sie nur Söhne hatte, war sie froh endlich eine Tochter zu haben, denn sie wünschte sich eine Tochter. Da die 10 Söhne, alle zwischen 5-16 Jahre waren, mussten sie die Schwester immer beschützen. Doch eines Nachts geschah es, dass der Palast zerstört wurde und alle mussten fliehen aus dem Palast. Da die Tochter keine 3 Monate war, musste die Königin ihre Tochter in Sicherheit bringen. Und brachte sie in die Menschenwelt. Die Königin brachte sie in die Menschenwelt und umarmte und küsste sie nochmal und legte eine Kette um ihren Hals mit den Zeichen HP. Und so wusch das Mädchen zu einem schönen Mädchen herein. Und jetzt ist sie 16 Jahre geworden. Mit der Zeit wurde auch der Palast wieder aufgebaut und die Prinzen sind alle verheiratet und haben nur Söhne. Einer der Söhne ist der König der Zauberwelt. Sein Sohn Al kennst du ja schon und seine Freunde Toni, Leon und Fuji sind auch Söhne der Söhne, die hatten auch überlegt. Jetzt sind die 4 Jungen auf der Suche nach ihrer Cousine."

Doremi fragte, warum die Königin es ihr erzählte und die Königin antwortet darauf: "Du und deine Freunde machen sich auf der Suche nach ihr. Denn ich bin die Tante von ihr und wir sind auch nicht die einzigen, die sie suchen."

Denn eine uns unbekanntes Königreich sucht auch nach ihr.

Denn sie ist die Prinzessin der Hexenwelt und der Zauberwelt, wenn ich strebe wird sie die neue Königin und Hanna ist die richtige Tochter der Nichte."

Doremi nickte aber die Königin sagte noch, dass man sie an einer Halskette erkennt, wenn sie sich verwandelt und gibt Doremi ihre Verwandlungsbroschen wieder (ich weiß nicht wie sie heißen also nenne ich sie so) und sagte noch, dass sie es den anderen geben soll und sie dann helfen bei der Suche nach ihr.

Die Königin verschwand wieder und Doremi schlief wieder tief ein.